
令和４年度の教育活動終了 

２２日（水）、例年より 10日早く桜の

開花が発表されました。春到来です。そ

の２日後、本校では今年度の教育活動を

締めくくる修了式を行いました。はじめ

に５年生の代表児童に修了証を渡しまし

た。また、2学期の活動をスライドでふ

り返った後は、代表児童がスピーチをし

ました。内容は次のとおりです。 

 

 

 

 

 

☆学校教育目標「自主と創意に満ちた人間性豊かな児童の育成」 

☆めざす児童像「学ぶ子」「やさしい子」「強い子」                                                                    
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【にじっ子のスピーチ】 

１年 わたしが２学期にがんばったことは算数です。最初は苦手だったけど、だんだんできるようになりました。わくわく

交流デーでは、年長さんのためにいろんなことをがんばりました。司会のせりふをうまく言えてよかったです。６年

生を送る会の呼びかけをがんばりました。みんなで力を合わせてたくさん練習しました。今、なわとびの練習をがん

ばっているので、２年生になったらなわとび大会をがんばりたいです。 

２年 わたしが２年生でがんばったことはなわとびです。１年生の時に得意だった二重跳びを連続２０回跳ぶことを目標に

がんばりました。たくさん練習して１９回跳べるようになりました。２０回は跳べなかったけれどうれしかったです。

３年生では算数をがんばりたいです。 

３年 ぼくが２学期でがんばったことは３つあります。１つ目はテストです。その中でも国語の漢字が苦手で、なかなか百

点はとれませんでしたが、だんだん点数がよくなりました。２つ目は給食です。今まで給食が全く食べられませんで

したが、生活目標で給食をしっかり食べようと決めたので、今までよりたくさん食べられるようになりました。最後

は６年生を送る会です。準備も本番もみんなで力を合わせてがんばりました。４年生になったらそろばんをがんばり

たいです。そろばんの計算が苦手なのでがんばりたいです。 

４年 わたしが４年生でがんばったことは２つあります。１つ目は国語のリーフレット作りです。校外学習で学んだことや

タブレットで調べたことを分かりやすくまとめました。友だちから読みやすいと言われてうれしかったです。２つ目

は１年生との交流会です。１年生に楽しんでもらえるように遊びの説明やルールを発表しました。１年生が「楽しか

った」と言ってくれてよかったし、４年生みんなで成功させる喜びが分かりました。５年生になったら漢字やテスト

をがんばりたいです。また、今年の６年生を送る会の５年生のように、スムーズに進めて６年生を感動させたいです。 

５年 わたしが２学期がんばったことは６年生を送る会です。久しぶりの放送ではない６年生を送る会なのに、わたしはリ

ハーサルに出ることができなかったので、とても不安に思っていました。しかし、本番では無事にみんな笑顔で終わ

ることができました。本当によかったです。この一年間、いろいろなことに挑戦できて、わたし自身本当に楽しかった

です。宿泊学習、委員会、登下校の班長、そうじの班長、いろいろなことに挑戦することができました。来年、小学校

最後の年、最高に楽しい年にしたいです。 
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にじっ子は、全員次の学年に進級します。すでに始まっている春休みは、次の学年もがんばる

ための「本気」とそれを支える「元気」を蓄える日々にしてほしいと思います。 

新年度のスタートは令和５年４月１０日（月）。にじっ子が、心と体の充電 100％で学校に戻っ

てくる日を楽しみにしています。 

大変お世話になりました  -退任式・離任式- 

令和４年度末の定期異動により、５名

の教職員が西藤島小を離れることになり

ました。在職期間は１年から８年と異な

りますが、皆、にじっ子が好きで、西藤

島小が好きで、西藤島地区が好きで、楽しい日々を過ごすことができました。 

保護者の皆様、地域の皆様には大変お世話になりました。ありがとうございました。西藤島小

を離れますが、これからもにじっ子の活躍、保護者の皆様・地域の皆様のご多幸をお祈りしてお

ります。 

「西藤島小だより」最終号発行にあたり… 
長い間ご覧いただきました学校通信「西藤島小だより」は、本号で最終となります。以前のよ

うに学校公開ができない厳しい状況の中、少しでもにじっ子の様子、学校の取組み等を知ってい

ただきたいと考え、できるだけタイムリーな発行を心がけました。発行号数は３年間で９０号。

読み返しますと、感染症が拡大し、対策の高い壁が必要だった時期や、情勢が落ち着き、活動の

制限が少なくなってきた時期などが昨日のことのように思い出されます。地域の方から「読んで

いますよ」と声をかけられたこともあります。ありがとうございます。今後も西藤島小学校から

の発信は続きます。引き続き、学校への温かいご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。 

【追伸】西藤島小の桜は今週（3/27～）が見頃です。１年生（新２年生）のチューリップも咲き

始めました。どうぞお花見においでください！       （文責 校長 西行智美）                       

○久保雅代  定年退職 
○西行智美  春山小学校へ 
○峯田智也  森田小学校へ 
○小形かおり 円山小学校へ 
○水野英里子 森田小学校へ 


